



AUTOECO se tourne vers l'avenir et renforce son accompagnement réglementaire et environnemental avec des services toujours plus poussés pour aider et valoriser la collecte et le recyclage des déchets automobiles.

Autoeco, bien plus qu'une plateforme de traçabilité des déchets automobiles ... un acteur majeur qui renforce ses services et son accompagnement réglementaire et environnemental.

Dans un monde où la préservation de l'environnement est devenue une priorité, certaines entreprises se distinguent par leurs efforts et leur engagement en faveur d'une transition écologique réussie.

Parce que l'environnement est une priorité pour Autoeco, l'entreprise accompagne depuis plus de 20 ans, les professionnels du secteur automobile dans leur démarche éco-responsable, en facilitant la gestion de leurs déchets et en assurant leur traçabilité avec un service unique de suivi des données des déchets d'atelier et d'intégration de données environnementales de l'ensemble de leur réseau (réparateurs, marques et groupes automobiles).

Par ailleurs, au-delà de son rôle historique de plateforme de traçabilité des déchets automobiles, Autoeco s'est imposée au fil des années comme un acteur incontournable de l'accompagnement environnemental des marques et des réseaux automobiles.

Spécialisée dans la gestion et la traçabilité de plus de 35 catégories de déchets automobiles, Autoeco répond aujourd'hui aux attentes croissantes des marques adhérentes, confrontées à une évolution majeure des filières de traitement et à un cadre réglementaire de plus en plus exigeant. Ces dernières années ont en effet marqué un tournant important dans la structuration et la professionnalisation des filières déchets du secteur automobile.

Aussi, Autoeco renforce ses services pour accompagner toujours mieux les groupes, marques et réparateurs automobiles dans la déclaration des informations liées aux actions environnementales engagées, tout en veillant au respect des procédures de déclaratifs environnementaux. Grâce à son expertise, la société facilite la mise en conformité réglementaire et contribue à renforcer la transparence des démarches RSE au sein des réseaux.

Forte de son expérience terrain et accompagnée du cabinet d'études Calix, Autoeco va encore et toujours plus loin en permettant aux réseaux qui le souhaitent de calculer le taux de refacturation au client final. Une démarche essentielle pour mieux comprendre, piloter et valoriser les coûts liés à la gestion des déchets, tout en intégrant les enjeux économiques et environnementaux.

Autoéco, un acteur clé dans la transition écologique du secteur automobile et qui œuvre pour la valorisation des engagements et la reconnaissance des acteurs.

AUTOECO est un véritable acteur clé dans la transition écologique du secteur automobile. Son objectif est de promouvoir des pratiques vertueuses et de fédérer un réseau d'entreprises engagées dans la préservation de l'environnement.

En effet, la valorisation des actions engagées constitue également un pilier fondamental de la mission d'Autoéco :

- > Chaque année, des milliers de concessions et d'ateliers automobiles sont ainsi récompensés par la distinction AutoécoClean, symbole d'un engagement concret et mesurable en faveur de l'environnement.
- > Moment fort du secteur, le rendez-vous annuel des Trophées de l'Environnement permet depuis plus de 13 ans de réunir concessions, groupes et marques automobiles autour d'une ambition commune : valoriser les initiatives exemplaires en matière d'environnement et de responsabilité sociétale des entreprises (RSE). Ces trophées mettent en lumière des démarches innovantes, responsables et inspirantes pour l'ensemble de la filière.

Une ambition tournée vers l'avenir pour apporter des solutions environnementales durables et accessibles.

Malgré les années qui passent et les défis toujours plus complexes, Autoéco poursuit inlassablement son objectif : apporter des solutions environnementales durables et accessibles à tous les acteurs de l'automobile.

C'est dans cette dynamique qu'Autoéco travaille d'ores et déjà sur l'organisation de la 3^e édition des Rencontres de l'Environnement et de l'Automobile (REA) qui se tiendront au dernier trimestre 2026 et qui seront l'occasion pour Autoéco de donner une nouvelle fois rendez-vous à l'ensemble de l'écosystème automobile.

Les contours et les nouveautés importantes des REA 2026 seront d'ailleurs dévoilés au cours du premier trimestre 2026.

Pour mémoire, les Rencontres de l'Environnement et de l'Automobile sont devenues en deux éditions seulement un événement incontournable pour échanger, partager et célébrer les engagements environnementaux qui façonnent l'avenir du secteur automobile.

AUTOECO,
bien plus
plateforme
des déchets

qu'une
de traçabilité
automobiles



Annonceur : **AUTOECO**
Contact : Olivier FORT / Mélanie LEZANDRON
Adresse : 2 Rue Nicéphore Niépce – 60200 Compiègne
Téléphone : Tél. : 03.44.86.18.58
Mail : autoeco@autoeco.com

A propos d'Autoeco :

Développeur et concepteur de solution de traçabilité du recyclage automobile

Forte de plus de 20 ans d'expérience dans l'intégration de données environnementales, la plateforme informatique de traçabilité www.autoeco.com permet de suivre l'engagement de l'ensemble d'un réseau quant à la collecte et au recyclage de ses déchets. Une vingtaine de réseaux automobiles sont déjà adhérents de cet outil, dont Citroën, Renault, Speedy,

Volkswagen... avec plus de 150 collecteurs partenaires.

Indépendant, ce système de traçabilité permet en outre à Autoéco d'être partenaire privilégié de MOBILIANS (anciennement CNPA) dans sa mission d'Observatoire National des Déchets de l'Automobile.